



Conteneur 3 - 9 août 2008

Chargement du conteneur

Une équipe forte de 20 bénévoles, d'AHI et de l'ADSHI, a chargé le conteneur de 40' High Cube (76m³) ce samedi 9 août 2008 de 9H à 18H30. C'était la sainte Amour, quel beau présage !

Ce matériel va équiper l'hôpital en construction au Bénin, ainsi que compléter l'aide à l'hôpital de la Mère et de l'Enfant, mais aussi aux Bonnes Sœurs de Tofo.

Une grosse partie de ce matériel nous a été offert par la Clinique Clémenville de Montpellier mais aussi par un grand nombre d'établissements qui nous ont fait confiance et nous les remercions.

Deux de nos amis ont profité du beau temps pour s'attaquer à la réparation du toit d'un nouvel hangar de stockage au Mas de Garric.

Voici quelques photos souvenir et, comme toujours merci à vous sans qui rien ne pourrait se faire.



10 heures, depuis 1 heure l'équipe est au travail ! Sont sortis les éléments encombrants



Pendant ce temps, Christian et Xavier réparent le toit de la nouvelle aire de stockage

Le matériel est nettoyé, ici Emile qui joue du karcher...



Ca frotte...



... et ça brille !



Pendant ce temps, nos amis sont toujours sur leur perchoir !



Une partie du matériel, on va pouvoir commencer le chargement



17H30, dans une heure ce sera fini, toujours dans la bonne humeur, évidemment !

